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4e réunion de l’APE JV 2023-2024                     Mercredi le 28 février 2024  
19h00 Bibliothèque de l’école secondaire Jules Verne 
 

Heure Sujet Discussion Suivi 

19h00 Ouverture de la réunion Reconnaissance des territoires Autochtones. Aucun conflit d’intérêt 
déclaré. 
 
Participants : 
Edith Domingue 
Julie Lebel 
Lawrelynd Bowen 
Lise Magnan 
Isabel Cristina Aristizabal 
Zaskya Moncayo 
Cecilia Huard 
Dominique Toupin 
Delphine de Candido 
Katrina Vigen 
Amy Dolotallas 
Erika Roché 
 
Personnel de l’école : 
- Alain Arbour, Direction 
 

 

19h02 Adoption de l’ordre du 
jour 

Katrina Propose et Lawrelynd appuie. 
Ajouts : sans objet 

 

19h05 Adoption du Procès-
verbal de la réunion du 
17 janvier 2024  

Julie propose, et Lise appuie. 
Des précisions ont été apportée au minutes du Comité de sécurité 
tremblement de terre et mises à jour. 

 

19h08 Bilan de la Direction 
Mise à jour des 
dossiers 
 

Bilan de la direction:  
• Dotation : Nous allons recevoir la dotation d’ici la fin de la 

semaine, ce qui confirmera quel cours nous pouvons offrir. Nous 
prévoyons une augmentation basée sur les nombres des écoles 
nourricières.  

• Activités : Basket Ball Garçons en finale ce soir. Basketball fille, 
vont en demi-finale au provincial. 

• Voyage robotique début avril: rencontre avec parents demain soir 
pour ce voyage (32 élèves de JV + 3 membres du personnel, + 1 
de Gabrielle-Roy) 

• Camp de leadership à Loon Lake se préparent.  Avril : 8C et 8D & 
Mai : 8 A + B. 

• Choix de cours 10, 11 et 12e année : Les choix de cours arrivent 
bientôt, sur ManageBac. Il y aura une nouvelle procédure du CSF. 
Le 11 mars sera la date d’ouverture pour les choix de cours. Ce 
processus de choix de cours sera fait à l’école. Les choix proposés 
étaient des choix réalistes que l’école peut donner si les élèves le 
choisissent. 

 

19h17 a) Bilan de la 
Présidence 

a) Présidence (Edith):  
 
La coordination du camp Jubilee est en place. Merci à Amy and 
Cecilia. 
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b) Introduction de deux étudiantes pour du club de valorisation de la 
francophonie. Les étudiantes ont décrit un projet de court métrage 
francophone pour que les étudiants puissent s’exprimer et valoriser la 
francophonie. Demande du club de 500$, pour récompenser les élèves 
pour leur travail et leur art, sous forme de 2 prix, le 1er sous jury, avec 
2 membres du personnel et des membres de la communauté et le 2e 
prix est une carte cadeau de Best Buy pour les aider à faire plus de 
films. Le festival entre le 23 et 24 mai, en soirée.  
 
 
 

19h37 Bilan de la trésorière 
a) Mise à jour du 
budget pour l’année 
2023-2024 
b) Demandes de 
financement 

a) Mise à jour (Edith) : voir budget inclus.  
b) Demandes de financement :  

a. Il est proposé par Delphine de réviser le budget du Club 
Monu à $1500 et appuyé par Katrina, adopté à 
l’unanimité sauf une abstention.  

Le Club Monu, club de modélisation des Nations Unies, de la 
9e à la 12. 13 élèves participent à la conférence VMON qui 
est de 3 jours dans un hôtel et doivent préparer la position de 
leur pays.   
b. Il est proposé par Amy d’appuyer le projet du concours 

de court métrage avec $500, appuyé par Lawrelynd, 
appuyé à l’unanimité. 

c. Il est proposé par Katrina d’allouer un budget de $2000 
pour financer le projet de cinéma des 9e années, appuyé 
par Cécilia, et adopté à l’unanimité. 

d. Projet Jubilee, 130 jeunes, liste d’attente de 14, Amy 
propose d’allouer $1000 du compte Gaming pour le 
camp Jubilee, appuyé par Cécilia, 4 pour, 7 contre, 1 
abstention. 

 
Activité de court métrage pour les 4 groupes de 9e année. Montant 
total du projet de 6000$ appuyé par l’école, pour 8 séances avec ces 4 
groupes. 
 
 
 

 

20h35 Bilan du comité des 
partenaires 

Comité de partenaires : Révision du sondage, volet littératie bien être 
et volet plus global. Littératie : foire du livre, bien-être, programme de 
mentorat des 11e et 12e  pour accueillir les 7 et 8e, projet de 
connections avec les métiers. Il va y avoir un responsable pour 
s’occuper de ce projet. 
 
 

 

20h40 Mise à jour des comités Comité de ski : Dominique vise à changer le processus pour ne pas 
acheter tous les billets pour toutes les sorties. La dernière sortie plus de 
pistes. Remerciement de Paul and Gwendal pour leur soutien. 
 
Sécurité et tremblement de terre : la requête pour le nettoyage du 
contener a été fait au CSF. Émilie de RdV et Lise vont alors pouvoir 
faire l’inventaire. Confirmation que les sacs d’urgences dans les 
classes sont pris en charge par l’école. Émilie a fait 2 demandes de 
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soumissions pour l’eau et la nourriture pour 72 heures pour 480 
personnes. L’eau et la nourriture de 2021 est encore bonne alors le 
nombre 480 est pour remettre au bon volume total.  
 
Marché du printemps : Delphine, avec Isabelle de RdV propose de 
faire un marché de printemps pour vendre des plantes de printemps. 
C’est Delphine qui va administrer les comptes. Les livraisons sont à la 
fin Avril.  
 
Appréciation du personnel : Déjeuner des plaisirs sucrés d’Érika, café 
yogourt, et des options Gluten Free d’une autre pâtisserie. Le déjeuner 
sera le 15 mars, Érika et Delphine vont aider.  
 
Nomination du bénévole de l’année  et Bourse des finissants : 
discussion remise à la prochaine réunion. 
 
Marché de Noël : Erika fera un cheque à l’APE de l’argent des 
commandes des gâteaux de Noël  et l’argent sera redistribué entre les 
groupes désignées. 
 

 Varia Pas d’ajouts  

9 :01 Levée de l’assemblée Prochaine rencontre: le 8 mai 2024 à 19h. Proposée par Dominique et 
secondée par Delphine, appuyé à l’unanimité. 

 

 


